

KUNST, AUSSTELLUNG, DELÉMONT

ROLF BLÖSCH : LE CERCLE

Rolf Blösch réside depuis 2012 à Courcelon. Architecte de formation, il est artiste indépendant depuis 1990.

« Le cercle, ou des formes similaires, sont un motif récurrent et important dans mes œuvres.

Dans l'ensemble, le cercle est un symbole qui est interprété et utilisé de multiples façons en philosophie et qui reflète la curiosité humaine pour le monde et l'infini.

Le cercle est également un symbole de la vie.

Il décrit le cycle éternel du devenir et du dépérissement, ainsi que le renouvellement perpétuel en une infinité de possibilités.

Il peut représenter l'individu et sa nature intérieure, mais aussi l'univers et l'éternité. Le cercle est également un symbole cyclique des phénomènes naturels, telles que les saisons, ou encore la vie humaine dans son ensemble. »

Vernissage le samedi 22 novembre à 11h.

ÖFFNUNGSZEITEN

Von 22. Nov. 2025 bis 14. Dez. 2025



CONTACT

Galerie de l'ARTsenal
La Promenade 2
2800 Delémont

